

FID Biodiversitätsforschung

Mitteilungen der Floristisch-Soziologischen Arbeitsgemeinschaft

Dank!

Tüxen, Reinhold

1973

Digitalisiert durch die *Universitätsbibliothek Johann Christian Senckenberg, Frankfurt am Main* im Rahmen des DFG-geförderten Projekts *FID Biodiversitätsforschung (BIOfid)*

Weitere Informationen

Nähere Informationen zu diesem Werk finden Sie im:

Suchportal der Universitätsbibliothek Johann Christian Senckenberg, Frankfurt am Main.

Bitte benutzen Sie beim Zitieren des vorliegenden Digitalisats den folgenden persistenten Identifikator:

urn:nbn:de:hebis:30:4-102398

Dank!

Heft 14 unserer Mitteilungen ist unter der Herausgeberschaft der alten Freunde KONRAD BUCHWALD, ERNST PREISING und HANNES ZEIDLER und dank der mühevollen Schriftleitung von HARTMUT DIERSCHKE und PETER SCHÖNFELDER zu einer inhaltsreichen Festschrift zu meinem 70. Geburtstag gestaltet worden, die meine Freunde und Schüler mit Hilfe zahlreicher Autoren und Spender zu einem eindrucksvollen Zeichen treuer, alter Verbundenheit prägten.

Während der Tagung unserer Arbeitsgemeinschaft in Freiburg am 16. Juli 1971 habe ich nach 43 Jahren die Betreuung der 1928 mit einer Handvoll Natur- und Pflanzenfreunden gegründeten Arbeitsgemeinschaft, die inzwischen über 1000 Mitglieder zählt, in die Hände junger Freunde gelegt, die sie weiter ausbauen werden.

Mit herzlicher Freude habe ich die von Freund ERICH OBERDORFER vorgeschlagene einstimmige Ernennung zum Ehrenvorsitzenden unserer Arbeitsgemeinschaft damals dankbar angenommen.

Für diese hohen Auszeichnungen, die mir eine starke Kraftquelle bedeuten, darf ich hier noch einmal allen, die dabei mitgewirkt haben, von Herzen Dank sagen.

Meine Arbeitskraft gilt wie bisher der Pflanzensoziologie im weitesten Sinne in unserem Lande in Verbindung mit allen anderen. Die Pflanzengesellschaften sind ja nicht an Landesgrenzen gebunden.

Neben der „Bibliographia phytosociologica syntaxonomica“, an der ich fast ein halbes Jahrhundert gearbeitet habe, wird vor allem die Vollendung der „Nordwestdeutschen Pflanzengesellschaften“ mein Hauptziel bleiben. Auch den „Prodromus der Europäischen Pflanzengesellschaften“ hoffe ich fördern helfen zu dürfen. Dabei fallen manche „Nebenergebnisse“ ab, wie der Tätigkeitsbericht der Arbeitsstelle für Theoretische und Angewandte Pflanzensoziologie erkennen läßt.

Allen Helfern und Freunden herzlichen Dank!

Reinhold Tüxen